

# El Ayuntamiento hará accesible la entrada al Caliu por San Antón

03/01/2022



Los vecinos de Caliu llevan años pidiendo la mejora de este acceso | J.C.

El Ayuntamiento de Elda van a mejorar el acceso al barrio Caliu desde la calle Morales, escalera principal desde San Antón muy pronto. En Junta de Gobierno se aprobó el pasado jueves licitar la obra para la **creación de una rampa y unas nuevas escaleras con un presupuesto de 78.000 euros**, así lo anunció el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**.

De esta forma el equipo de gobierno responde a una **demanda que se remonta años en el tiempo por parte de la población del barrio**. Este punto no es accesible y algunos vecinos han sufrido accidentes debido a la pendiente tan inclinada de las escaleras.

El **barrio ya presentó hace unos años** una petición al Ayuntamiento en el que pedían la **modificación de parte de esta escalera y su sustitución por una rampa**, basándose en un informe redactado por **AMFI** y basado en la **Ordenanza de Accesibilidad Universal**.

Alfaro señaló que esta petición se incluyó también en los Presupuestos Participativos y que el objetivo es **“hacer esta zona accesible, cómoda para los vecinos, por ello una parte será rampa en zigzag y otra escaleras”**.